

mazières-en-gâtine

Le centenaire de 1914-1918 une semaine d'évènements

C'est avant tout le travail des collégiens de Roger-Thabault, l'exposition « La mission du centenaire 1914-1918 » qui se tient actuellement à la salle multimédia de l'établissement scolaire. Composée de nombreuses illustrations et de maquettes diorama, ainsi qu'une exposition sur les costumes de l'époque 1900. Une partie des objets présentés a été prêté pour l'occasion par l'association Modelisme, maquettiste, histoire et patrimoine en Deux Sèvres (MMHP.79). Les membres de l'association présentent un ensemble de costumes militaire réduits et réalisés avec beau-

coup de finesse et est à observer. Un ensemble de photos des monuments aux morts régionaux sont exposés, ce qui fait, et à juste titre dire, à Alain Clairand le maire « *Comment dans quelques années sera commémoré le sacrifice de ces héros, qui se sont battu pour notre liberté, car avec le temps qui passe les anciens combattants disparaissent* ». Les collégiens ont aussi étudié les chants des tranchées, où la chanson de Craone tient une place très importante.

L'exposition est ouverte les 18 et 19 juin de 14 à 19 h, à la salle multimédia du collège Roger-Thabault.



Alain Clairand le Maire, à tenu à mettre en évidence la minutie